
第 2 回学校運営協議会（記録） 

記録：幸地 健次 

１ 開催日時 

   令和 4 年１２月１０日（土）午前１１時４０ ～ 午後１２時３０分 

 

２ 開催場所 

   南城市立久高小中学校 図書室 

 

３ 出席者 

 【委 員】西銘 忠 西銘 喜一 有路 登志紀 東 健人 糸洲 修  

金城 奈津紀 宮城 尚吾 

【事務局】幸地健次 

 

４ 議題 

司会 宮城 尚吾 

 

(１)開会の挨拶                 会長  東 健人 

 

(２)学校長あいさつ               校長 糸州 修 

 

(３)今年度の取組状況報告            校長 糸州 修 

①学校評価について 

 

(４)情報交換           

○地域の伝統文化を調査し発表していることが心に残った。続けてほしい。 

   よく調べてある。（区長） 

  ○地域の伝統行事はよくまとまっていたので、新しい職員向けにも冊子に出来るとよ

いと思う。 自分も調べているが、今回はよくまとまっていると思う。パワーポを冊

子にするだけでも良いと思う。（有路） 

  ○マスクのために、教職員の名前と顔が一致しなくて、連携しにくい。（区長） 

  ○幼稚園から、小学校への連携のなかで、10 分休憩の休み時間中の 2 分前着席・1 分

黙想のメリハリは低学年ではきつくないか気になる。（有路） 

  ○評価の点数のみにこだわらずに、目的に沿った学校改革を取り組んでほしい。（有路） 

  ○中学生の名前を呼んでの立ち止まり挨拶は、思春期としてやりづらいと思う。（有路） 

  ○普段から、○○先生と呼んでいれば立ち止まり挨拶にも繋がると思う。普段の呼名を

考えて見たらよいかと思う。（有路） 

 ○予算の報告（事務より） 

  コロナ予算の使い道を説明  

 ○次年度の餅つき大会の実施の是非。次年度の屋外の飲食は大丈夫だと思う。（有路） 


